

Director, Víctor Baeza. Administradora Marycarmen Rivera

# ARTICULOS TEMÁTICOS PARA NIÑ@S

PÁGINA DE NUESTRO PERIODIQUITO,  
O E-BOOK, O E-ZINE  
**SEGUNDA INFANCIA**

**SERIE:**  
**DIDÁCTICA DIVERTIDA**

**TEXTOS, CANCIONES Y  
PERSONAJES ORIGINALES**

## EL ETERNO NIÑO

COMUNÍCATE CON NOSOTROS HACIENDO CLICK EN LAS  
DIRECCIONES SUBRAYADAS Y EN ROJO...  
Y DE NUESTRA WEB, BAJA GRATIS LO QUE GUSTES

Todos fuimos niños (o cachorros)  
alguna vez...

Nos referimos a los seres vivientes de los Reinos Animal y Vegetal, particularmente al ser humano, pues de éste es quien trataremos en este periodiquito desde el presente número, hasta que la vida nos permita continuar editándolo para los ancianos.

Con éste número iniciamos una comunicación permanente con nuestros congéneres mayores de edad, especialmente con quienes no han "matado" al pequeño que vive, o debiera vivir en nuestro corazón.

Ese niño que fuimos alguna vez, hay que llevarlo para siempre en nuestra alma, hasta que la muerte nos llegue, para que podamos disfrutar la vida sintiendo y pensando como él.

Porque la niñez es una de las dos etapas más hermosa de nuestra existencia.

La otra, es la vejez.

Sabemos que no todos los ancianos piensan así, sobre todo los que han sufrido y siguen sufriendo cualquier tipo de mal, sea mental, físico, social, espiritual, o de cualquiera otra índole.

Quisiéramos llegar a todos los viejitos del mundo, sobre todo los mexi-



canos, con esta publicación, pues en ella exponemos siempre artículos optimistas y alegres, para hacer menos pesado el tiempo que nos quede de vida.

Quienes hayan nacido antes de 1960, recordarán que a los ancianos se les aplicaba el nombre de "Segunda Infancia", que ha cambiado desde la fecha mencionada con varios nombres acuñados por diferentes gobiernos, según sus criterios.

El objeto de estos cambios, suponemos, es no lastimar a los ancianos

con nombres tales como: viejo, añejo, betabel, antiguo, ruco, arcaico, vetarro, etc.

El nombre es lo de menos, si se pronuncia con respeto.

Por eso no debemos sentirnos mal si nos aplican cualquier adjetivo que signifique haber vivido mucho tiempo, siempre y cuando no se nos diga despectivamente.

Porque llegar a la ancianidad significa haber superado los obstáculos que existen en la vida... Y al arribar a la vejez, estamos triunfando en el escenario de la Humanidad.

Eso no todos lo logran, pues llegar a viejo consume mucho tiempo y muchas dificultades. Sólo se llega a viejo si se reúnen todos los requisitos. Los viejos lo logramos.

**¡SER VIEJO ES IMPORTANTE!**

TENEMOS PARA TI 40 TEMAS EN CANCIONES Y PUBLICACIONES...

ENTRE ELLOS SE ENCUENTRAN:

AUTOESTIMA, VALORES, FANTASÍA, UNIÓN FAMILIAR, ANCIANIDAD, PAZ, PREVENCIÓN DE ADICCIONES, DIDÁCTICAS, AMISTAD, CHISTES, CUENTITITOS, ECOLOGÍA, LECTURA, ENTREVISTAS, SALUD E HIGIENE, SOCIOLOGÍA.

SOLICITA CATÁLOGOS GRATIS EN:

[nosotrosynosotras94@gmail.com](mailto:nosotrosynosotras94@gmail.com)

**PARA ESCUCHAR UNA PROBADITA DE LA CANCIÓN PROPIA DE ESTE ARTÍCULO, HAZ CLICK EN EL TÍTULO:**

**"SEGUNDA INFANCIA", INTERPRETADA POR TRÍO, UBICADA EN NUESTRO PORTAL DE GOEAR.**

CUANDO TERMINE LA "PROBADITA" DE LA CANCIÓN, CIERRA ESA PÁGINA PARA QUE VUELVAS AUTOMÁTICAMENTE A ESTA,

NOS GUSTARÍA MUCHO SABER TU OPINIÓN. POR FAVOR ENVÍALA A : [nosotrosynosotras94@gmail.com](mailto:nosotrosynosotras94@gmail.com)